

ABSTRAK

Institut Teknologi Telkom atau lebih sering kita dengar IT Telkom merupakan institusi swasta yang bergerak dibidang informasi dan komunikasi. IT Telkom mempunyai fasilitas-fasilitas yang dapat menunjang kegiatan pembelajaran di kampus. IT Telkom mempunyai website yang dapat kita akses melalui internet. Namun ada yang kurang dari situs tersebut yaitu mengenai visualisasi dari fasilitas-fasilitas yang ada di IT Telkom. Sehingga, calon mahasiswa baru yang akan mendaftar kuliah di IT Telkom kurang mendapat gambaran yang jelas mengenai fasilitas-fasilitas yang ada di IT Telkom. Apabila ada visualisasi yang menarik dan memperlihatkan keunggulan fasilitas IT Telkom daripada institusi yang lain maka akan menjadi daya tarik tersendiri IT Telkom. Selain itu, pemilihan program studi juga terasa sulit karena belum adanya gambaran yang jelas mengenai masing-masing program studi beserta fasilitas-fasilitasnya. Oleh karena itu, perlu diadakan perbaikan di dalam website IT Telkom, dengan penambahan informasi dan visualisasi yang bagus dan menarik serta menonjolkan kelebihan IT Telkom dari institusi lain maka akan memberikan efek bagus kepada para peminat IT Telkom. Dengan adanya sistem ini diharapkan akan lebih menunjang kelancaran pendaftaran mahasiswa baru.

Pembuatan Sistem Informasi Manajemen ini sendiri ada beberapa tahap yang harus dikerjakan. Diantaranya tahap analisa kebutuhan dengan penyebaran kuesioner dan rekap pertanyaan dari web smbb *existing* kemudian tahap perancangan yang meliputi pembuatan desain web,. Tahap berikutnya adalah tahap realisasi dari perancangan sistem informasi tersebut. Tahap yang terakhir adalah tahap *finishing* yang meliputi tahap pengujian sistem dan evaluasi sistem.

Hasil yang dicapai dalam dalam proyek ini adalah dibuatnya sistem informasi manajemen pendaftaran mahasiswa baru yang lengkap dengan informasi, visualisasi fasilitas-fasilitas IT Telkom sehingga dapat membantu pendaftaran, membantu IT Telkom mendapatkan calon mahasiwa dan memperbaiki system yang ada.

Kata kunci : *sistem informasi, pendaftaran, website, IT Telkom*